
報 告 書 

開 催 日 時 平成２７年 ５月１５日（金） 午後７時００分 ～ 午後８時００分 

開 催 場 所 横田基幹集落センター 

出 席 議 員 

挨  拶    班長  及 川 修 一 

司 会 進 行 菅 原   悟 

報 告 者 清 水 幸 男 

記 録 者 菅 野   定 

参 加 議 員 佐 藤 信 一  千 田 勝 治 

参 加 人 数 １２名（事務局２名） 

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

○ 昨年１２月に被災した方々に対する援助金について、どのような理由で住

宅被害の方々にだけに支給したのか。震災で家族を亡くした方々に対して

も、被災者として平等に扱うべきではないのか。 

○ 自家水（井戸水）を調べてみたところ、大腸菌が多くて飲めない。仮設住

宅の浄化槽からの排水によるものと思われる。原因を調査し、ベストな対

応を望む。 

○ 市の人口減少し、今後、老人だけになるのではないかと懸念される。市で

は人口減少対策について、何か考えているのか。 

○ 横田中校舎の後利用について、保育の件、児童・学童の件、介護の件など

いろいろありますが、介護施設が良いのではないだろうか。 

○ 松原付近の国道４５号線は今後、現状の高さなのでしょうか。 

○ 若い同級生の方々の飲食会(同級会・同窓会)を援助するものがないのか。

若い人たちの集まる・交流する機会が少ないので、若者が集まる組織など

に応援をして欲しい。 

○ 元気な若いリーダーを育てて欲しい。 

○ 青年会などの活動があれば良いのだが。 

 

 

 

 



議会広聴広報特別委員会 

広聴小委員会小委員長 松 田 信 之  様 

 

  平成２７年６月８日 

 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２７年議会報告会３班   

班長 及 川 修 一  ㊞   

 


